



LA VOIE DOULOUREUSE

IX STATION

TROISIÈME CHUTE DE JÉSUS

À la huitième station, la Voie douloureuse est interrompue par les constructions du couvent grec schismatique de Saint Caralambos. Pour rejoindre la neuvième station, il faut rebrousser chemin jusqu'à la septième et suivre la route, sombre et voûtée, qui se dirige vers le sud. C'est l'ancienne rue Saint-Etienne, des Croisés ; elle traverse Jérusalem du nord au sud, de la porte de Damas au mont Sion. A droite et à gauche, s'ouvrent de misérables échoppes où les indigènes peuvent venir satisfaire leur gourmandise : viandes et pâtisseries de toutes sortes y cuisent dans la graisse. Le pèlerin a hâte de franchir ce bazar mal odorant, rempli de mouches et de fumée, et que déjà les Croisés avaient baptisé, non sans malice, du nom de rue du *Malcuisinat*.

Au delà de ce bazar, on prend à droite un chemin qui, par de larges marches, monte vers le sud, pour reprendre successi-